

投稿年月日	令和2年4月25日	投稿者	市内在住 70代 男性
ご意見・ご提案 内 容	<p>【コロナウイルス対策について】</p> <p>コロナウイルス対策についてだが、この際計画中の事業を凍結するか、白紙にもどして、コロナウイルスの対策の原資にしてはどうか？</p>		
回 答	<p>本市の新型コロナウイルス感染症対策として、4月30日開催の臨時議会へ提出する補正予算の内容について、4月27日に記者発表を行いました。</p> <p>今回の補正予算の編成にあたっては、本年度当初予算で計画していた次の事業の中止、または凍結によって一般財源を確保し、新型コロナウイルス感染症対策や、市内事業者等に対する支援策を講じることとしています。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 県消防大会関連事業（大会中止）</li> <li>・ 市民イベント関連事業（8月までのイベント補助金執行中止）</li> <li>・ 中学生イタリア派遣事業等（海外渡航中止）</li> <li>・ 市道維持補修工事、河川維持保守工事（一部減額）</li> <li>・ 小中学校体育館照明改修事業（改修時期次年度繰り延べ）</li> <li>・ 教員の先進地研修、イングリッシュキャンプ（県外出張等自粛）</li> <li>・ その他中止を決定した催事</li> </ul>		
担当課	財政課		